
                                                                                         

                       Bericht  

                1.  Vorsitzende Marianne Heimberg  

            Jahreshauptversammlung 09.05.2025 

                Ab 19.°° Hotel Krone Rielasingen  

 

Unsere diesjährige Mitgliederversammlung fand im gewohnten Rahmen im Hotel Krone 
statt und war gut besucht.  

Als Vertreterin der Gemeinde war Bürgermeisterstellvertreterin  Frau Akyildiz anwesend, 
von ihr wurden auch die Entlastung der gesamten Vorstandschaft, sowie die Neuwahlen 
des 1. Vorstandes und des Schriftführers übernommen.  

Die Gemeinderäte Rudolf Caserotto, sowie Peter Grimm hatten auch den Weg zu unserer 
Versammlung gefunden, was uns sehr gefreut hat. 

Hierbei ging auch wieder unser großer Dank an die Gemeinde, nicht nur für die gewährten 
Zuschüsse, sondern auch für das stets offene Ohr für unsere Bitten und Anliegen. Wir 
können stolz sein, dass unser Verein in einer solch großzügigen Gemeinde ansässig ist. 

Außerdem konnte der 1. Vorsitzende des TV-Arlen, Patrick Isele begrüßt werden. Hier 
haben wir uns für die sehr gute und freundschaftliche Zusammenarbeit mit dem TV-Arlen 
bedankt. Es so schön, wenn zwei Vereine an dem gleichen Strang ziehen.  

Ebenso anwesend und als Gäste begrüßt wurden der                                             
Bezirksvorsitzende des Handballbezirks Hegau-Bodensee Franz Stehle,                             
sowie der 1. Vorstand des TV Gottmadingen Jörg Luetzow. 

Unsere Ehrenvorsitzende Barbara Kammerer und unsere Ehrenmitglieder Barbara Schoch 
und Helmut Huber wurden von uns auch herzlich begrüßt. 

Als Vertreterin des Südkurier konnten wir Dagmar Wenzler-Beger begrüßen.  

Ich möchte hier nun auf unsere Mitgliederzahlen eingehen: 

Zum 31.12.2024 hatten wir einen Mitgliederstand von 1.293, hieraus passiv 52, der Anteil 
der Jugend betrug 582 was einem prozentualen Anteil von 45% entspricht, das freut uns 
natürlich sehr, weil wir großen Wert auf die Jugendarbeit legen. Die Eintritte lagen 
erfreulicherweise bei 219, dies zeigt uns, dass unsere zahlreichen Angebote gerne 
angenommen werden und wir damit im Trend der Zeit liegen.  Austritte gab es mit leider 
mit 194 auch, was aber zum Großteil krankheits- oder altersbedingt war oder es lag ein 
Wohnwechsel vor. 



 Die Altersstruktur setzt sich wie folgt zusammen:                                                                           
45 % Jugend, 35% Erwachsene im Alter von 19-60, bei den Erwachsenen über 60 Jahren 
sind es 20%.                                                                                                                                           

Der TVR hat sich auch dieses Jahr an Chill & Sound beteiligt, hier konnten wir einen Gewinn 
von 704,54€ erzielen. Auch beim Weihnachtsmarkt, an dem wir uns immer in Kooperation 
mit dem Skiclub beteiligen, hatten wir ein Plus von 464,70€. 

An diesen beiden Veranstaltungen werden wir uns auch dieses Jahr wieder beteiligen. 

Die gesamte Vorstandschaft wurde von der Versammlung einstimmig bestätig. 

Ebenso einstimmig wurde als                                                                                                    
1.Vorsitzende Marianne Heimberg                                                                                                         
und als Schriftführer Jan Anderlik für weitere 2 Jahre gewählt.  

Die Bestätigung der gesamten Beisitzer und der Kassenprüfer wurde auch einstimmig 
angenommen. 

Da leider auch dieses Jahr ein Negativergebnis erwirtschaftet wurde, wie im Kassenbericht 
auf unserer Homepage ersichtlich ist, sehen wir uns leider gezwungen unsere Beiträge zu 
erhöhen. Die letztmalige Erhöhung fand 2019 statt. 

Die Erhöhung wurde schon bei der letztjährigen Mitgliederversammlung angekündigt. 

Wir erhöhen die Beiträge um 1,00€/Monat bei den Einzelbeiträgen.  

Die neuen Beiträge setzen sich wie folgt zusammen:  

Kinder und Jugendliche                          77,00€ 

Aktive Mitglieder ab 21 Jahren             97,00€   

Familienbeitrag                                      164,00€ 

Passive Mitglieder                                    15,00€ 

Die Erhöhung wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.  

Ebenso einstimmig wurde die vorgeschlagene Satzungsänderung, die auch auf der 
Homepage einzusehen ist, angenommen.  

Ein großes Danke, geht wie jedes Jahr, an unsere Trainerinnen und Trainer. Ohne deren 
Einsatzbereitschaft, Motivation, Engagement hätte unser Verein nicht den Status, den er 
jetzt innehat. Auch an die Trainer, die mit ihren Schützlingen zu Wettkämpfen fahren, ging 
ein herzliches Danke, dieser zusätzliche Zeit- und oft auch Kraftaufwand geht weit über die 
normale Trainertätigkeit hinaus, aber die Erfolge, die erzielt wurden, zeigen, dass dieser 
Einsatz sich lohnt.  

Marianne Heimberg                                                                                                                                           

 


